

# MNI Central

MISIONES NAZARENAS INTERNACIONALES

22 de junio de 2022

## Región Mesoamérica



## Guatemala

La obra de la Iglesia del Nazareno en Guatemala inició en 1904, cuando el Rev. Richard S. Anderson y su esposa, Ana Maude, llegaron a Puerto Barrios, actualmente el Distrito Atlántico. Guatemala es un país centroamericano al sur de México. Es el hogar de volcanes, selvas tropicales y antiguos sitios mayas. El primer edificio de Alabastro se construyó en 1949 en Cobán, Guatemala. Este fue el Seminario Teológico Nazareno de Guatemala. En 2013, el guatemalteco Gustavo Crocker fue elegido Superintendente General 41 de la Iglesia del Nazareno.



99, 766  
miembros



738 iglesias  
organizadas y 104  
iglesias por  
organizar



375 ministros  
distritales  
licenciados y 428  
ministros ordenados



16 misioneros  
sirviendo en  
Guatemala 9  
misioneros de  
Guatemala

---

## ORACIONES



- Oremos para que haya un avivamiento del pueblo de Dios en todos los distritos y para que la iglesia siga siendo y haciendo discípulos en nuestras ciudades.
- Oremos por los procesos de visa para los delegados de cada distrito que serán enviados a la Asamblea General y convenciones de 2023.
- Oremos por la plantación de nuevas iglesias en ciudades donde no tenemos presencia y por los pastores que las están plantando.



## ALABANZAS

- Alabemos a Dios por las dos zonas que han podido realizar diversas actividades de edificación y capacitación de las juntas de las iglesias locales del Distrito Verapaz Sur.
- Alabemos a Dios por el crecimiento de la iglesia en el Distrito Verapaz del Norte, ya que se han organizado 2 nuevas iglesias y ya se están plantando dos más. ¡Hoy hay 113 iglesias en este distrito!
- Alabemos a Dios porque a pesar de la pandemia, la Iglesia del Nazareno no se ha detenido y hemos seguido avanzando.

## Iglesia en Guatemala celebra bautizos como resultado del evangelismo durante la pandemia



La Iglesia del Nazareno Camino de Santidad "Mi Casa", ubicada en el centro de la ciudad de Guatemala, celebró el bautismo de 27 personas. El copastor Plinio Urizar dijo que todos los pastores de la iglesia ven en esta celebración el resultado de la obra evangelística que la iglesia hizo durante la pandemia.

Más de 250 adultos y niños asistieron a la celebración en el Campamento Monte Sion el 27 de abril. La iglesia reabrió a fines de noviembre de 2021, lo que según Urizar fue un desafío para el liderazgo, pero decidieron poner su confianza en Dios. A partir de esa fecha, se realizaron 2 celebraciones, en las que asegura haber visto el crecimiento tanto en número como en espiritualidad de la congregación. "Este crecimiento trajo familias necesitadas de Dios y como iglesia, estamos enfocados en hacer discípulos semejantes a Cristo", cuenta Urizar.

Freddy Velásquez, un joven que fue discipulado a través de las videollamadas juveniles, fue uno de los bautizados junto con su madre y hermana a quienes llevó a la iglesia y este es su testimonio: "Tengo 24 años. Sufro de una discapacidad que limita mis movimientos y me dificulta hablar. Me había alejado de Dios por circunstancias familiares que me afectaron tanto que lograron enfriar mi espíritu. Caí en una profunda depresión y llegué a tener pensamientos muy oscuros. Se lo comenté a una amiga y me invitó a las video llamadas. Al principio, no le di mucha importancia, pero luego Dios empezó a darme respuestas a través de las enseñanzas y ¡Él me liberó de la depresión! Además, durante varios años libré una batalla con un pecado muy fuerte y recuerdo que un día en una enseñanza sobre Jonás, Dios me hizo libre de ese pecado. Enfrenté a Dios acerca de mi discapacidad y le pregunté por qué lo permitió. Pero hoy entiendo que soy un reflejo del amor de Dios. Tengo una sonrisa que lo demuestra. Dios te ama y tiene un propósito con cada circunstancia que permite que te suceda, pero debes permitirle entrar en tu vida y dejarlo actuar. Dios restauró un corazón quebrantado y todo mi ser por medio de mis líderes. Hoy, doy gracias a Dios por "Mi Casa", ya que me aceptaron sin conocerme y me amaron. El 27 de marzo, tomé la decisión de bautizarme junto con mi mamá y mi hermana, y ahora mi deseo es servir a Dios."

*-Por la Región Mesoamérica*

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en la Región Mesoamérica? Haga clic [aquí](#) para aprender más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL  
NAZARENO